

Ja zu Homosexualität und Priesterweihe für Frauen: Seelsorgeeinheit packt heiße Eisen der Kirche an

Es gibt starke Reformströmungen, wie etwa die Initiative „Maria 2.0.“ Protestzug der Initiative Wir sind Kirche und von Maria 2.0 Gruppierungen aus unterschiedlichen Städten vom Bahnhofsvorplatz zum Domplatz während der Herbst-Vollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz. Fulda, 23.09.2021 *** Protest march of the initiative We are Church and of Maria 2 0 groups from different cities from the station square to the cathedral square during the autumn plenary assembly of the German Bishops Conference Fulda, 23 09 2021 (Foto: Peter Back via www.imago-images.)

Ein Thesenpapier der Seelsorgeeinheit am Dreifaltigkeitsberg hat es in sich: Denn die Positionen rütteln an Grundpfeilern der Institution Kirche, die in der Region teils heute schon umgangen werden.

...

https://www.schwaebische.de/home_artikel,-seelsorgeeinheit-packt-kurz-vor-weihnachten-alle-heissen-eisen-der-institution-kirche-an-_arid,11456864.html

Zuletzt geändert am 12.01.2022